

**I. MUNICIPALIDAD DE PAILLACO
PROVINCIA DE VALDIVIA
REGIÓN DE LOS RÍOS**

**REUNIÓN ORDINARIA N° 57
REUNIÓN CONCEJO MUNICIPAL DE PAILLACO**

FECHA : 27 de junio de 2018.-

HORA DE INICIO : 18:20 HORAS.-

HORA DE TERMINO 20:35 HORAS.-

En Paillaco a veintisiete días del mes de junio del año 2018, siendo las dieciocho horas con veinte minutos , en la Cocinería de Santa Filomena, se procede a iniciar la Reunión N° 57 presidida por la Alcaldesa titular Sra. Ramona Reyes Painequeo, . Actuando como ministro de fe la Sra. Carola Medel Veloso, Secretaria Municipal Subrogante:

Participan los concejales:

- Ruth Castillo Prieto
- José Aravena Pérez
- Jaime Reyes Duran
- Gastón Fuentes Sepúlveda
- Orlando Castro Barrera
- Mario Schmeisser

Se ha convocado a la presente reunión para ver los siguientes puntos de tabla:

- 1° **APROBACIÓN ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL:**
- SESION ORDINARIA N° 56
- 2° **CUENTAS DEL PRESIDENTE:**
- 3° **INFORME DE COMISION:**
- 4° **DIALOGO CON ORGANIZACIONES.**
- 5° **ENTREGA PUNTOS VARIOS POR ESCRITO SEGÚN ACUERDO DE CONCEJO MUNICIPAL N° 50, DE REUNIÓN ORDINARIA N° 16 DE FECHA 03.05.2017**

1º APROBACIÓN ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL:

- SESION ORDINARIA N° 56

1.1.- Se aprueba documento sin observaciones.-

2º CUENTAS DEL PRESIDENTE:

2.1.- La alcaldesa Sra. Ramona Reyes solicita complementar acuerdo de concejo municipal N° 87 de fecha 04 de octubre de 2017 en el cual se aprobó por unanimidad la celebración de contrato de compraventa con don José Daniel Cancino Bueno, por un inmueble de 673,56 m2, ubicado en Reumén comuna de Paillaco, que se encuentra inscrito a fojas 399 vta.,n° 343 del registro de propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Paillaco de 2008, por la suma de \$15.000.000.

El que deberá ser complementado quedando de la siguiente forma. Se aprueba por unanimidad de los concejales presentes

LA CELEBRACIÓN DE CONTRATO DE COMPRAVENTA CON DON JOSÉ DANIEL CANCINO BUENO, POR UN INMUEBLE DE 521.70 M2, UBICADO EN LAUTARO 564 INTERIOR EN REUMÉN COMUNA DE PAILLACO, QUE SE ENCUENTRA INSCRITO A FOJAS 34 VTA.,N° 32 DEL REGISTRO DE PROPIEDAD DEL CONSERVADOR DE BIENES RAÍCES DE PAILLACO DE 2017, POR LA SUMA DE \$15.000.000.

LO ANTERIOR CORRESPONDE A LA SEGUNDA CUOTA DE LA COMPRA REALIZADA EL AÑO 2017

3º INFORME DE COMISION:

3.1.- Comisión de Educación:

La concejala Sra. Ruth Castillo señala que en horas de la mañana se realizó reunión de comisión de Educación, donde estuvieron presentes los concejales:

- Ruth Castillo Prieto
- Jaime Reyes Duran
- Gastón Fuentes Sepúlveda
- Mario Schmeisser
- Orlando Castro

En esta oportunidad estuvieron presentes los funcionarios Sr. David Martínez, Sra. Modeimi Molina, Colegio de Profesores y Directorio de Asistentes de la educación.

La Concejala señala que el motivo de esta reunión fue para ver el Reglamento de Roles y Funciones del departamento de Educación Municipal.

Considerando que aun existían incongruencias en algunas partes de este reglamento la comisión acordó realizar nuevo trabajo de análisis del presente reglamento el día viernes 06 de julio, a las 9.30 horas en dependencias del DAEM.-

3.2.- Comisión de Salud.-

3.3.- El Concejal Sr. Orlando Castro señala que posteriormente se realizó reunión de Comisión de Salud, donde estuvieron presentes los concejales:

- Ruth Castillo Prieto
- Jaime Reyes Duran
- Gastón Fuentes Sepúlveda
- Mario Schmeisser
- Orlando Castro

Más los funcionarios, Sr. Cesar Duran, Sra. Nelida Torres.-

El Motivo de esta reunión era ver los avances que se estaban realizando con motivo de la futura instalación de farmacia popular en la comuna de Paillaco, el Sr. Cesar Duran en esta primera conversación dio a conocer temas administrativos de todo este proceso que se está llevando a cabo, se está tratando de cumplir con las normativas que exigen las instalaciones de estas farmacias para poder cumplir y así obtener las resoluciones sanitarias necesarias.-

El Sr. Cesar Duran complementa señalando que se instalara en el CCM y señala que se beneficiara a todos los habitantes de la comuna de Paillaco, con certificación de residencia, no se venderán insumos, solo medicamentos, y la idea es que los medicamentos serán mucho más baratos respecto de una farmacia comercial, se venderán al mismo valor que se compran en el departamento, se pueden inscribir hasta el 30 de julio y posteriormente se hará la compra, los requisitos es que vivan en Paillaco, con certificación de una boleta de servicio básico o un certificado de la Junta de Vecinos, se piensa que a fines de septiembre podría comenzar a funcionar esta farmacia ya que hay un sin número de antecedentes administrativos que hay que complementar

3.4.-Comisión de Desarrollo Productivo

3.5.- El Concejal Sr. Jaime Reyes señala que posteriormente se realizó reunión de Desarrollo productivo donde estuvieron presentes los concejales:

- Ruth Castillo Prieto
- Jaime Reyes Duran
- Orlando Castro

Más los funcionarios municipales, sr. Juan Vásquez, sr. David Martínez, Sr. Cesar Duran, Sr. Alex Carrión, Sr Luciano Montesinos, Sr. Luis Alvares

En motivo de esta reunión era la presentación del Proyecto Paillaco Interconectado, se refiere a una solución que se está proponiendo y que se refiere a la construcción de una línea vista, que se lograría con la instalación de una torre que facilitaría esta línea, esta torre sería de 54 metros de altura, instalada en el Cerro Bellavista y garantizaría la conectividad de todos los servicios de la municipalidad, funcionaria a través de energía renovable a través de paneles fotovoltaicos, señalan los profesionales que actualmente por telefonía e internet el municipio cancela la suma de más de M\$50.000 anuales y este nuevo sistema tendría un costo muy inferior además que los beneficios serían superiores, solamente se habló de los costos de instalación de la torre que serían M\$45.000

Por tratarse de un proyecto innovador para el municipio cuyo costos serían muy por debajo de los que se gasta actualmente la comisión solicita que este tema sea puesto en la tabla de la reunión ordinaria de fecha 11 de julio para ser presentado formalmente al concejo municipal.-

4º DIALOGO CON ORGANIZACIONES

4.1.- JUNTA DE VECINOS UNIDAD NUMERO 6 DE SANTA FILOMENA, HERIBERTO AZOCAR DELGADO El dirigente da las gracias por la presencia del Concejo municipal en su sector, agradece la presencia de cada dirigente a quien se le invitó y asistió lo mismo que a los funcionarios municipales presentes, señala que se siente muy feliz el poder realizar esta reunión de concejo municipal en lo que es su nueva sede comunitaria, o más conocida como su cocinería, señala que para la concreción de este proyecto fue el municipio quien entregó el terreno en comodato para poder construirla, señala que esta sede su función será que podrá ser utilizada por todas las organizaciones existentes en la localidad, ya que ellos han decidido trabajar en unidad y armonía y cree que eso les ha ayudado a seguir avanzando e ir concretando cada uno de sus sueños, cree que la construcción de esta sede es el primer paso para lograr su mayor sueño que es la construcción de su estadio, y tiene entendido que ese sueño pronto tendrá noticias positivas.-

Comenta además sobre los logros que han obtenido como comunidad como lo es el hecho que ya se habría instaurado lo que es su primera fiesta costumbrista, la que se realiza desde el año 2015 y gracias a que demostraron que esta localidad también podía hacer cosas es que este año ganaron un proyecto que les permitirá financiar esta fiesta para el mes de noviembre del presente año, por esto mismo agradece Al departamento de Cultura, organizaciones Comunitarias, Secplan, Encargado de adulto Mayor, administradora municipal y al municipio en general por todo el apoyo que le han prestado.-

Señala que están con todas las ganas trabajando y ello no lo hacen por un color político, sino que lo hacen por su gran amor que tiene a la comunidad y al inmenso deseo de salir adelante, entiende además que sus solicitudes no pueden ser solucionadas toda a la vez ya que el municipio trabaja con pocos recursos pero cree que de a poco se va avanzando.-

4.2.- El Sr. Walter Gebhard, Director de SECPLAN señala que con respecto al Estadio de Santa Filomena este contempla un costo de M\$80.000 más , por las ultimas exigencias que estaban solicitando que era la construcción de un camino de acceso hacia el estadio, con estacionamiento para vehículos y buses, por tratarse de un recinto deportivo y un puesto de desaceleración y esto tiene que ser visto y autorizado por Vialidad y el MOP para su concreción y aceptación ya que el municipio ya realizó lo que se les estaba exigiendo se ingresó en enero de este año pidiendo las respuestas y a la fecha no hay novedades del MOP y Vialidad, saliendo esto no hay ninguna observación más y se estaría en condiciones de pedir el RS y el financiamiento al CORE, recuerda que también se debió hacer el cambio de uso suelo.-

4.3.- La alcaldesa Sra. Ramona Reyes señala que el día de ayer con la administradora municipal se tubo reunión en la JUNJI, por la construcción de la sala cuna del sector, pero como las metas de las ex presidenta Sra. Michelle Bachellet ya fueron cumplidas actualmente no existe presupuesto para la construcción de esta sala cuna y se estaría solicitando los recursos formalmente ya que se tiene el terreno solo faltan los recursos.-

4.4.- La Vecina Sra. Eva Maldonado, señala que el mayor problema de este sector son los caminos, vinieron de vialidad taparon los hoyos, pasaron las maquinas, pero como estas últimas lluvia nuevamente se están haciendo eventos, el tema es que estaba pronosticado que colocaran 40 cubos de material en los caminos y ella solicito a los vecinos que supervigilen ese tema, y la verdad que solo pasaron máquina y rodillo y nada de material

4.5.- La Alcaldesa Sra. Ramona Reyes señala que se oficiará al MOP para saber que sucedió con esta situación y consultar que pasó con el ripio, pero la municipalidad hace lo que puede ya que esta situación se repite en todos los caminos de Paillaco en esta época de invierno

4.6.- El Concejal sr. Mario Schmeisser señala que de acuerdo a la programación que entregó don Fernando se vendría a trabajar la próxima semana en este sector.-

4.7.- Con respecto a las luminarias de la posta hacia la Villa el Sr. Raúl Morales señala que hay que pedir una cotización a SOCOEPA

4.8.- JUNTA DE VECINOS VILLA EL PROGRESO, SECTOR EL NARANJO, SR. VÍCTOR PARDO RAMIREZ Señala que lo único que solicita es que se pueda arreglar camino dentro de la Villa, específicamente en la esquina de la sede.

Informa además que el lado sur de la villa es área verde, estaba muy sucia pero ellos la limpiaron y allí se pudo construir el camino para terminar la Villa pero a la fecha el agua a cruzado por los dos lados y se ha hecho un canal que desemboca en el terreno de don Víctor Seegle, solicitan poder tapar eso y hacer una cámara colocar tubos que permita el desagüe

Se refiere a las luminarias a la entrada de la Villa, al parecer no están ni nunca estuvieron conectadas y quieren retirarlas ya que no prestan ninguna utilidad, se trata de 11 luminarias que nunca han funcionado y son las que están con unos tubos de cañería, si fuera posible colocar algunas luminarias en los postes que están allí

Solicitan tratar de colocar luminarias en los juegos ya que cuando comienza a oscurecerse los niños necesitan iluminación

Solicitan la posibilidad de veredas desde la sede hacia abajo ya que solo se hicieron a un lado y son imprescindibles ya que al otro lado solo pasa agua y muchas veces deben pasar por tablones para no mojarse.-

4.9.- La alcaldesa señala que cuando vengan las maquinas también pasen por la Villa.

Solicita al Sr. Morales elaborar un proyecto de canalización de las aguas y se puede incorporar un mejoramiento a través de un proyecto presentarlo a la SUBDERE para tratar de terminar la Villa y hacer algo integral y tratar de solucionar varios temas.

4.10.- COMUNIDAD INDIGENA MANQUE REHUE, SRA EVA MALDONADO, saluda cordialmente al concejo municipal y agradece su presencia, señala que sus principales necesidades se refieren a temas de los caminos, lo que habría manifestado al inicio de la reunión, además quiere saber si ya se fue a licitación el asfalto del camino.-

Consulta además que en el mes de febrero se envió carta de parte de varias instituciones del sector dónde solicitaban la limpieza del estero, el problema es que en el mes de julio lloverá y quedarán inundados, señala que el tema es serio ya que esta situación hace que las pampas donde se forrajea se llenen de agua como un lago, esto impide que los niños puedan salir a sus establecimiento educacionales y lo que es peor existen muchos adultos mayores en este lugar

Señala además que la comunidad necesita con urgencia un puente ya que la otra vez se construyó uno, ellos como vecinos y conocedores del sector hicieron sus sugerencias en la construcción de este puente las que no fueron escuchadas y el resultado es que el puente colapsó y actualmente están sin puente nuevamente.-

Consulta por las luminarias solares las que están solicitando hace más de un año.-

4.11.- El tema de la licitación del camino se confirmará.-

La limpieza del estero es un territorio que necesita otro tipo de trabajo y hay que elaborar un proyecto que solucione definitivamente el tema

Con respecto a las luminarias esta aprobado hace 70 días por la SUBDERE son 95 luminarias y considera este sector

La alcaldesa hace un llamado a los concejales de derecha para que hagan las gestiones y permitir que este proyecto por fin se abra ya que es un proyecto de \$160 millones ya que es la única alternativa la iluminación solar para los sectores rurales.-

4.12.- AGRUPACION ADULTO MAYOR LOS AÑOS DORADOS, SRA. PALMENIA FARIAS: Señala que prontamente comenzarán las reuniones en la cocinería para darle más valor a esta construcción, no se ha hecho a la fecha ya que para la tercera edad es más complicado pues este lugar no cuenta con calefacción

4.13.- El presidente de la junta de vecinos indica que se postuló a proyecto Fondo Presidente de la Republica para ver la posibilidad de comprar algún sistema de calefacción para esta sede.-

4.14.- CENTRO DE PADRES Y APODERADOS ESCUELA RURAL EL NARANJO, SRA. NALDY AZOCAR. Señala que el establecimiento ha estado funcionando de manera correcta pero su única dificultad es que tanto este año como años anteriores se ha señalado que el establecimiento se llena de agua en la entrada principalmente en el acceso al establecimiento.-

4.15.- ENCARGADA DE ESCUELA EL NARANJO, SRA. MONICA VASQUEZ. Señala que el establecimiento está bien pero tiene la misma queja que presentó la presidenta del centro de padres ya que el patio del establecimiento está lleno de aguas, informa que el establecimiento tiene 16 alumnos y está funcionando el CECY con 9 menores.-

4.16.- El sr. David Martínez señala que el otro día constató la situación, señala que lo conversó con don Raúl Morales para ver la forma de hacer las mejoras del patio y del acceso a la escuela de manera de hacer un trabajo que impida que se llene de agua, y buscar la forma de tener una solución definitiva.-

4.17.- El Concejal Sr. Mario Schmeisser señala que ojala se busque una solución definitiva al tema de la escuela ya que revisaba sus apuntes de la reunión realizada en Santa Filomena el año pasado y la situación se repite, la solicitud de la escuela es la misma y aun no hay solución

4.18.- AGRUPACION DE MUJERES CAMINO AL FUTURO DE SANTA FILOMENA, SRA JULIA OLIVA GONZALEZ. Señala que primero que todo quiere dar las gracias por el vehículo que la municipalidad entregó en comodato ya que les ha servido de mucha ayuda para el traslado de sus productos a Paillaco, el único inconveniente es que la chapa para el encendido esta mala por lo que hacen partir el vehículo de otra forma mientras encuentran el repuesto, ya han sacado la revisión técnica del vehículo y estaría trabajado normalmente vendiendo sus productos en Paillaco.-

4.19.- COMITÉ DE AGUA POTABLE RURAL SECTOR SANTA FILOMENA N°2 PAILLACO, SR JUAN MOLINA AGÜERO señala que están muy contentos y satisfechos con el proyecto de APR que se inició da las gracias al concejal Sr. José Aravena que siempre les acompañó en este proceso y al Sr Iván Flores de quien recibieron el apoyo lo mismo que del senador , el problema ya estaría solucionado actualmente tiene 2.800 metros de tuberías, solo solicitan una camionadas de ripio que pudieran quedar acopiadas en algún lugar por si necesitaran ellos se encargan de distribuirla.-

4.20.- La alcaldesa les felicita y sobre todo al dirigente que ha conseguido mucho para sus socios.-

4.21.- AGRUPACION DE MUJERES LAS ROSAS DE VILLA EL PROGRESO DE SANTA FILOMENA, SRA ERNESTINA PLAZA MELLADO. Saluda a todos los presentes e informa que están trabajando bastante bien, son 14 las mujeres que están en su grupo, actualmente estaban trabajando en conservas, pero si recuerda a la primera autoridad que hicieron una solicitud de comodato por una loza que está en el sector donde ella quieren aprovecharla he instalarse allí para la venta de su productos, por ejemplo para la instalación de stand

También se refiere a dos contenedores que están en el sector y solicita que por favor los retiren del sector ya que esto se ha transformado en un foco para que gente de otros lugares vengan a botar basura

4.22.- La alcaldesa señala que esa loza al parecer sería de equipamiento de la Villa, habría que revisar los fondos si quieren postular a un proyecto, se lo encarga al Sr. Ricardo Núñez.-

4.23.- ENCARGADO DE POSTA SANTA FILOMENA, SR. FABIAN MANQUI., señala que actualmente están funcionando bien con las rondas de los días martes en forma normal y con el equipo completo de profesionales que corresponde, aprovecha de recordar que el día 4 de julio se realizará operativo oftalmológico, el único problema que estarían teniendo es el de falta de sistema de comunicación y ya lo estarían solucionado con el DESAM, ya que CTR ya no presta servicios y se tendrán que hacer mantenciones, reparaciones y reposiciones a los equipos de radio para volver a su utilización, señala que en la posta hay 700 inscritos, también informa que no tiene internet por las condiciones del terreno, específicamente árboles de gran altura.-

4.24.- El Sr. Cesar Duran señala que por la red MINSAL se está viendo la forma de solucionar el tema a través de la instalación de una nueva torre, es un problemas que está en vías de solución, nos e puede compartir el internet de la escuela ya que ellos circulan por otra red.-

4.25.- El Concejal Sr. Jaime Reyes saluda y ratifica que todos los logros que se han alcanzado es el resultado de lo que se realizado en este periodo de concejalía no en forma personal sino que en conjunto con la comunidad, termina señalando desde su punto de vista profesional ya que todos saben que se viene un invierno duro, lluvia, y hay hartos agricultores que se dedican a la pequeña ganadería, por tanto aconseja que compren forraje, fardos, bolos y bastecerse de concentrado, tienen la asesoría del Departamento de Desarrollo Rural, espera que se preparen con tiempo ya que el invierno es rudo, les invita a trabajar en comunidad en los campos por ejemplo realizar limpieza de caminos, evitar emergencias, limpiar los cañones, les felicita y les desea un bonito retorno a sus domicilios.-

4.26.- El Concejal sr. Orlando Castro agradece a los vecinos por el sacrificio de estar en esta reunión y el compromiso de los dirigentes, acá el trabajo es así ellos saben que ser dirigente no es fácil, por tanto solicita apoyo para ellos, los problemas que tienen acá son los mismo de todos los sectores, el tema de los caminos es repetitivo, y lamentablemente lo sufren los sectores rurales ya que la empresa a cargo simplemente no dio el ancho y los caminos enrolados no los ve la municipalidad y no puede intervenir sobre todo por los furgones escolares y es entendible ya que vialidad no repondrá un vehículo al que se le rompe un amortiguador, señala que hay que hacer un buen trabajo en tiempo de verano ese es el tiempo solucionar en parte o en gran parte los problemas de los caminos sobre todo en los lugares que más se necesita y hacerlo bien pero en las épocas que corresponden, se alegra que el tema de salud este funcionado bien acá, sobre todo por las enfermedades de invierno, ya que muchas veces las comunidades a veces solo piden cosas que son bastantes simples

de cumplir, lo que más le interesa es la atención del adulto mayor sobre todo lo que es la atención de los postrados, les agradece la preocupación ya que se nota el esfuerzo de la comunidad, ellos como concejales tiene la obligación de apoyar todas las iniciativas que salgan de la comunidad, la alcaldesa así se los pidió como concejales de derecha y no les cabe duda que así lo harán, la iluminación es importante y espera que a futuro se pueda ver el tema de una ciclo vía. Agradece la presencia y espera que todos lleguen bien a sus casas.-

4.27.- El Concejal sr. José Aravena agradece por el tiempo de los vecinos y a la buena idea de reunirse en la cocinería , señala que la profesora que está reemplazando a la Sra. Nadia lo ha hecho muy bien , y no se ha parado en las actividades del nuevo año mapuche, saluda y reconoce como se ha ido aumentando el reconocimiento a los pueblos originarios comenta de la presencia de unos Lonkos de Temuco, en relación a los clubes deportivos, reconoce que en este sector participan bastante bien representados por La Serena con un equipo de Puirranque y cayeron por penales, el futbol rural está participando a nivel interregional.-

Respecto a las farmacias populares se alegra porque se abusa con la salud y esto se terminaría con estas farmacias populares en lo que es el valor de los medicamentos, lo mismo que los servicios de oftalmología y se cree que con creatividad se puede revertir el sistema, saluda a las productoras que llevan verduras a Paillaco, él en lo particular les admira por su dedicación.

En relación a Don Javier el comité de agua se constituyó el 2009 y estos días se vio en Reumen y se acordaron con la Sra. Elvia Burgos de un comité que se constituyó el 2007, lo señala porque ve vecinos con sus viviendas llenas de agua y si cree que lo necesario es el movimiento social de lo contrario no hay solución, es una pena pero se han acostumbrado a esa situación, lo conversaba con el CORE el día de ayer, quien visita varios lugares, que si bien es cierto representa este Gobierno liderado por alguien que no es su presidente, lo dice porque el Sr. Piñera no es su presidente porque no voto por él, pero no va andar peleando con el intendente en desmedro del crecimiento de las localidades, los políticos discutirán de política donde corresponda.-

4.28.- El Concejal sr. Gastón Fuentes señala que estas reuniones son muy especiales razón por lo cual antes de hacer las peticiones que la le hará a la Sra. Alcaldesa quiere hacer un comentario, se recuerda del Sr. Boris Kiessling quien trabajó en el primer APR de acá fue el gran gestor de la Villa el Progreso y en esos años era impensable los avances que muestra el Sr Gebhard, pero hoy día el talón de Aquiles de la comuna de Paillaco son los caminos de penetración y cree que eso tiene solución y se lo planteará a la primera autoridad en una reunión de concejo en Paillaco.

Señala que se está en proceso de llegar a aprobar un manual de rol y funciones del DAEM y eso se continuara el próximo viernes y por tanto solicita cierta información al tenor de lo que les faculta en la ley orgánica. (Entrega solicitud por escrito a la primera autoridad)

Otra cosa que le preocupa y que la supo extraoficialmente el fin de semana que hubo un problema de la ingesta de psicotrópicos en el liceo de Paillaco y le fue entregado dentro del liceo y por tanto agradecerá que en la próxima reunión de concejo se les informe, tiene entendido que la denuncia ya estaría realizada en la fiscalía ya que es un tema no menor, lo dice en público para que estas cosas no trasciendan y no se transformen en un cuchicheo, cree que la alcaldesa tiene el desafío de informar esta situación y si se tiene que tomar medidas drásticas se haga, no se puede facilitar ese tipo de medicamentos a alumnos que van a clases todos los días.-

4.29.- El Concejal sr. Mario Schmeisser señala que agradece la presencia de todos los vecinos ya que es una oportunidad que tiene los dirigentes de poder aclarar sus dudas con los funcionarios municipales, es la finalidad de los concejos rurales, en base a eso es el dialogo, sin perjuicio él anota los puntos de importancia para hacerles un seguimiento por ejemplo el tema de los caminos

En base a los proyectos señala que como algunos de los concejales son del gobierno de Sebastián Piñera están en la obligación de apoyar las iniciativas que surjan de las comunidades y se ha estado conversando con los SERREMI para que los recursos queden en la comuna, la única forma de trabajar bien es dejar de lado las ideologías políticas y trabajar por la gente ya que para eso fueron elegidos, razón por lo cual este concejo municipal ha avanzado considerablemente desde que asumieron y se está logrando un trabajo en conjunto, reconoce las palabras del Sr Heriberto Azocar de trabajar en conjunto y armonía.-

4.30.- La Concejala Sra. Ruth Castillo saluda cordialmente, agradece la presencia y señala que está muy sorprendida de la denuncia que hace el concejal Fuentes sobre todo si afecta a una alumna, lamenta que no ha tenido la información en ese momento y eso le deja un sabor amargo que estando todos los canales disponibles para informar no se diga, lamenta tener que decirlo en esta reunión. Señala que estuvo en Santa Rosa Grande viendo el tema de los caminos y esta consiente que están malos, pero ahí se hizo un trabajo de un camino que se estaba desconociendo se decía que por que no lo había hecho la gestión anterior, pero se debe dejar claro que los gobiernos están cuatro años y el pueblo los elige por tanto hay que respetarlos, pero no por eso alguien debe dejar de trabajar ya que el país debe seguir avanzando, cree que fue una falta de respeto porque cuando vino un ministro el Sr. Undurraga dijo que ese camino se iba hacer y el proyecto estaba y está financiado, esas cosas deben reconocerse, ella no voto por Piñera pero es su presidente porque el pueblo lo eligió por tanto cree que hay que respetar para ser respetado.-

Ella no tiene ningún problema de trabajar con los colegas, efectivamente el trabajo del primer año fue difícil, pero el segundo año están trabajando bien, hay una buena mesa y muy consensuada y eso engrandece a la comuna, ella agradece porque los vecinos están acá, por ultimo señala que el día sábado estuvo acá en el sector en un matrimonio de don Heriberto Azocar que se volvió a casar después de 50 años, le entrega todas las bendiciones, recuerda que el compromiso de esta concejala en terreno es apoyar a todas las comunidades y personas sin distinción.-

4.32.- La secretaria municipal hace entrega formal a los señores concejales, de Informe de Seguimiento N° 20 de 2018, e Informe Final N° 192 del 2018, lo anterior para conocimiento de los señores concejales, ambos documentos de Contraloría Regional.-

4.33.- Las Alcaldesa agradece a todos los presentes, felicita a cada uno de los dirigentes y les dese un feliz retorno a sus hogares, aún quedan grande compromisos y metas que cumplir y no les quepa las dudas que el equipo municipal estará enfocado en apoyar a las comunidades.-

No existiendo mas temas que tratar se da por finalizada la reunión siendo las 20:35 horas

Ramona Reyes Painequeo
ALCALDESA DE PAILLACO

Carola Medel Veloso
SECRETARIA MUNICIPAL